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Der König des Nordens
Die wichtigste Entwicklung im kriegsgeplagten Nahen Osten ist auch die am meisten übersehene. Entdecken Sie die lauernde
Supermacht, die sich im Stillen darauf vorbereitet, die Region zu erobern.

Gerald Flurry
16.11.2023

Transkript: Der Schlüssel Davids

Das schockierende Problem Nummer eins im Nahen Osten ist nicht das, was in Gaza passiert, sondern das, was in Europa
passiert, und wie Deutschland im Nahen Osten mächtig aufsteigt . Die meisten Menschen sind sich dessen gar nicht bewusst,
aber wir müssen uns dessen bewusst werden, weil sich damit eine Menge biblischer Prophezeiungen erfüllen.

Außerdem gibt es ein verwandtes Thema: Der wichtigste terroristische Stellvertreter des Iran ist die Hisbollah im Libanon.

General Hasson Nasrollah sagte vor kurzem, wenn Israel den Gazastreifen angreifen würde, würde die Hisbollah ganz Israel
angreifen.

Als er am 3. November sagte, dass er eine Rede halten würde, erwarteten alle, dass er über den Krieg sprechen würde, den
er Israel erklären würde, aber er erwähnte dieses Thema nicht. Er hat es nicht einmal ausdrücklich erwähnt. Und die Frage,
die sich viele Menschen stellen, lautet: Warum nicht? Warum hat er nicht gesagt, was er vorher gesagt hat?

Nun, ich werde es Ihnen sagen. Es gibt eine erstaunliche Aussage, die Deutschland gemacht hat und die, wie ich glaube, bei
der Hisbollah einen gewissen Widerhall gefunden hat. Ich meine, das ist, was man eine starke Kriegsrede und einen echten
militärischen Willen nennen würde. Das hat Deutschland öffentlich und im Bundestag, dem Kongress oder Parlament, gesagt.
Hier ist, was der deutsche Bundeskanzler sagte. „‚Die Hisbollah darf sich nicht in die Kämpfe einmischen‘, warnte
Bundeskanzler Olaf Scholtz am 12. Oktober vor dem Bundestag.“ Und dann sagte er: „‚Ich habe Premierminister Benjamin
Netanjahu gebeten, in engem Kontakt zu bleiben und uns zu informieren, wenn es nötig ist.‘“

Worum geht es hier also? Und was wird geschehen? All dies erfüllt sich in der biblischen Prophezeiung, und wir prophezeien
schon seit etwa 75 Jahren darüber. Das ist nichts Neues, aber es geschieht wie nie zuvor, und wir müssen uns dessen
bewusst sein.

Deutschland sagte: Nun, das bedeutet, dass wir, wenn nötig, unsere eigenen Soldaten schicken werden. Ist das militärisches
Gerede? Ist das Kriegsgerede? Das ist sicherlich ein sehr starker militärischer Wille.
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Wir wissen zwar, dass ein „starker Mann“ auf der Bildfläche erscheint, aber ich sage Ihnen, schon vorher gibt es hier eine
Menge starker Worte, die ziemlich verblüffend sind.

Ebenfalls am 12. Oktober sagte Scholtz: „Das Existenzrecht Israels in Sicherheit ist für die Mitglieder des Deutschen
Bundestages nicht verhandelbar. Dementsprechend muss Deutschland Israel auf der Grundlage des Völkerrechts alles
Notwendige und Wünschenswerte zur Verteidigung zur Verfügung stellen.“ Alles! Das sind wieder sehr starke Worte.

Ich möchte Ihnen eine Schriftstelle über den Iran und über Deutschland und das Heilige Römische Reich vorlesen, über den
König des Nordens und den König des Südens. Vers 40 in Daniel 11 (King James Bibel unsere Übersetzung): „Und zur Zeit
des Endes wird der König des Südens ihn bedrängen, und der König des Nordens wird über ihn kommen wie ein
Wirbelsturm.“ Der Iran wird Deutschland und das Heilige Römische Reich bedrängen, und sie werden über ihn kommen wie
ein Wirbelsturm, der sie schwindlig machen wird, „mit Wagen und Reitern und vielen Schiffen; und er wird in die Länder
eindringen und wird überlaufen und hinübergehen.“ Das ist der Iran, der den Druck ausüben wird, und die Zeit dieses Drucks
(oder dieses Messens) ist schon ziemlich nahe. Sie müssen nicht einmal die biblische Prophezeiung lesen, um das zu
verstehen, wenn Sie genau hinschauen. Wir haben hier also den König des Südens und den König des Nordens.

Natürlich erklärt unsere Broschüre Der König des Südens all dies, und unsere gesamte Literatur ist kostenlos.

Aber hier geht es um Daniel, und Daniel, wenn Sie sich Daniel 12, Verse 4 und 9 ansehen, ist nur für diese Endzeit und keine
andere Zeit! Und es erfüllt sich gerade jetzt vor unseren Augen. Es erfüllt sich jetzt.

Der König des Südens wird Deutschland und das Heilige Römische Reich angreifen, und es wird einen Angriff des Königs des
Nordens, Deutschland und das Heilige Römische Reich, geben, der alles auf dieser Welt verändern wird! Und besonders im
Nahen Osten.

Wie viele Menschen wissen, dass Deutschland im Nahen Osten so stark auftritt? Aber lassen Sie mich Ihnen sagen, dass der
König des Südens davon weiß, und zwar sehr genau, und sehr verärgert darüber ist.

Wir werden in dem kommenden Posaune Magazine Artikel darüber schreiben. Wenn Sie also kein Abonnement für die
Posaune haben, dann sollten Sie das unbedingt nachholen. Es ist ebenfalls kostenlos und wird Ihnen all diese Dinge erklären.
Wir werden Ihnen auch zeigen, wie Deutschland eine kleine Nation, ich meine eine ganze Nation, nur mit seiner Wirtschaft
übernommen hat. Und es ist eine sehr strategische Geheimdienstinsel, die im Laufe der Jahrhunderte in den Kreuzzügen und
in anderen Kriegen eingeschlossen war. Sie ist in der Tat strategisch wichtig.

Hier ist, was die Bild-Zeitung aus Deutschland berichtet. „Deutsche Spezialeinheiten und Ausrüstung wurden nach Zypern
geflogen, um sich auf Militäreinsätze im Nahen Osten vorzubereiten.“ Dies wurde am 18. Oktober geschrieben. Und weiter
heißt es: „Bild stellte fest, dass Deutschland sich auf alle Szenarien vorbereitet.“ Ich meine, auf alle. Sie sind zu allem bereit
und sie äußern sich, wie sie es noch nie zuvor getan haben. Aber dennoch läuft vieles hinter den Kulissen ab, und sie sind
auch wirklich der Verhandlungsführer Nummer eins hinter den Kulissen geworden. Worüber verhandeln sie? Worüber
sprechen sie?

Nun, ein schockierender Teil davon ist, was sie über Israel sagen und wie sie es schützen wollen. Scholtz sagte dazu:
„Warum ist das deutsche Wort so wichtig? Weil Israel weiß, dass Deutschland zu ihm steht, aber unser Land hat auch gute
Drähte zu den benachbarten arabischen Ländern.“ Israel freut sich also sehr darüber, aber vielleicht sollten sie hier ganz
genau zwischen den Zeilen lesen, denn Deutschland sagt, es habe auch „gute Drähte zu den benachbarten arabischen
Ländern“. Und wenn Sie sich erinnern, haben sich die arabischen Länder im Zweiten Weltkrieg mit Deutschland verbündet.
Könnte das wieder passieren? Nun, die biblische Prophezeiung besagt, dass es so kommen könnte und wird, und wir müssen
das sehr genau beobachten.

Jedenfalls sagt er weiter, dass Deutschland in Israel hohes Ansehen genießt. „Wir sehen uns als ein Land, das sich sehr
verantwortlich dafür fühlt, dass die Sicherheit Israels gewährleistet bleibt. Das wird in Israel verstanden, und ja, Deutschland
wird auch von vielen der dortigen Regierungen sehr geachtet.“ Das heißt, von vielen arabischen Staaten.

Man könnte also sagen, dass es hier einige kurze gute Nachrichten gibt, aber dann müssen wir weiter nach unten schauen,
um zu sehen, was wirklich im großen Ganzen passieren wird.

Hier ist, was wir kürzlich schrieben und die deutsche Regierung zitierten: „Als Reaktion auf die iranische Drohung gegen
Israel hat die deutsche Regierung am Montag eine scharfe Warnung an den Iran ausgesprochen.“ Jetzt haben sie eine
scharfe Warnung an den Iran ausgesprochen! Das tun nicht viele Menschen, aber sie tun es. „‚Jeder, der in dieser Situation
mit dem Feuer spielt, Öl ins Feuer gießt oder es anderweitig entfacht, sollte es sich zweimal überlegen‘, sagte der Sprecher
des Auswärtigen Amtes, Sebastian Fischer.“ Und beachten Sie das, was wir geschrieben haben: „Am selben Tag nahmen
deutsche Piloten an Militärübungen teil, um den Einsatz von Atomwaffen vorzubereiten. Die Bedeutung dieses Ereignisses
sollte uns nicht entgehen.“ Nun, ich denke nicht, denn jetzt kommt Deutschland; sie haben bereits Atombomben, und soweit
wir wissen, hat der Iran keine. Und Deutschland hat Atombomben, weil wir ihnen diese Bomben gegeben haben – Amerika
hat ihnen all diese Bomben gegeben – und jetzt sind sie da draußen und üben militärische Übungen mit Atombomben, die im
Falle eines Angriffs auch Atombomben beinhalten würden.

Aber wenn wir über all das nachdenken, blicken wir vielleicht auf den Kalten Krieg zurück, aber sehen Sie, das hier ist viel
gefährlicher, etwa 10 000 Mal gefährlicher als der Kalte Krieg. Dies ist etwas, von dem wir alle in dieser Welt betroffen sein
werden, und dem können Sie nicht entkommen. Wer in der Welt schenkt diesem Thema heute wirklich Aufmerksamkeit? Sehr
wenige.
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Lassen Sie mich ein Zitat des deutschen Bundespräsidenten Roman Herzog zitieren, das er vor Jahren gesagt hat. Er sagte:
„Seit eintausend Jahren dreht sich das Schicksal unseres Kontinents um die Entscheidung zwischen einem
zusammenhängenden oder einem zersplitterten Europa. Karl der Große ...“, das ist der große Held des heutigen Europas. Sie
sprechen ständig von Karl dem Großen und wollen, dass ein Karl der Große über sie herrscht, ein „starker Mann“. Und es
wird prophezeit, dass er bald auf der Bildfläche erscheinen wird. Was wird er tun? „Karl der Große, nach dem unser Preis
benannt ist ...“ Auch Präsident Bill Clinton hat diesen Karlspreis erhalten. Roman Herzog hat ihn auch bekommen. Aber er hat
„seine eigene Wahl getroffen“, das heißt, Karl der Große hat „die erste Einigung Europas“ erreicht. In einer solchen Stunde
muss die Wahrheit gesagt werden! Nur indem er durch ein Meer von Blut, Schweiß und Tränen watete, hat er sein Ziel
erreicht.“ Er sagt nur: Wir müssen Ihnen die Wahrheit sagen. Sie meinen, sie würden es wieder tun? Und was bedeutet das
für Sie? Das ist eine starke, starke Aussage.

„Er und viele andere europäische Staats- und Regierungschefs berufen sich häufig auf Karl den Großen als die Inspiration für
die heutige Einigung.“ Na, was sagen Sie dazu? Darüber sollten Sie einmal nachdenken.

Beachten Sie Vers 23 von Daniel 8. Denken Sie daran, dass dies nur für diese Endzeit gilt, für das gesamte Buch Daniel. So
steht es in den Bibelstellen, die ich Ihnen vorhin gegeben habe. Vers 23 (King James Bibel unsere Übersetzung): „Und in der
letzten Zeit ihres Reiches, wenn die Übertreter vollzählig sind, wird sich ein König mit grimmigem Blick und finsteren Sprüchen
erheben.“ Finsteren Sprüchen erheben? Nun, das hat etwas mit einem bösen Geist zu tun! Das ist nichts, was man auf die
leichte Schulter nehmen sollte, wenn wir verstehen, was die Bibel über diesen bösen Geist lehrt.

Vers 24 (Elberfelder Bibel): „Und seine Macht wird stark sein, jedoch nicht durch seine eigene Macht“. Sie meinen, dieser
böse Geist hat eine Macht? Natürlich gibt es die! Das wird in vielen Prophezeiungen in Ihrer Bibel deutlich gemacht. Wir
sollten diese großen Prophezeiungen genau beachten. Und weiter heißt es: „und er wird entsetzliches [mächtiges, sollte es
heißen] Verderben anrichten und wird erfolgreich sein und handeln. Und er wird die Starken und das Volk der Heiligen
vernichten.“ Wow! Er wird, nun ja, Gottes eigenes Volk vernichten, das lauwarm und nicht wirklich begeistert ist und nicht
Gottes Werk tut und Gottes Botschaft verkündet, so dass Gott es bestrafen muss.

Aber Karl der Große hier, der König oder der „starke Mann“, und all das geschieht nicht durch seine eigene Macht. Ich meine,
dies ist heftig, aber es ist biblisch und es ist wahr und Sie können jedes Wort davon beweisen, und wir machen das schon
seit 75 Jahren. Es wird seit Jahren gelehrt, und jetzt steht es vor uns allen.

Beachten Sie dies. Sicherlich sollte das jeder wissen. „Einer der Titel der Krone Karls des Großen ist König von Jerusalem.“
Na, so was! Wenn es einen Karl der Große geben wird, wird man ihn dann zum König von Jerusalem machen wollen? Nun,
das steht in seiner Krone, und sie halten sie hoch und sagen: Wir haben diese inspirierende Krone Karls des Großen und die
Kronjuwelen. Nur wenige Menschen wissen davon, aber das ist ihre Geschichte und das ist es, worüber sie sich heute freuen.
Und Sie müssen das große Ganze sehen, um zu begreifen, was hier wirklich passiert. Der König von Jerusalem! Wie kühn ist
das denn?

Nun, können Israel, Amerika und Großbritannien das sehen? Nun, was sollen wir davon halten? Wir sind auch ein Teil von
Israel. Wenn Sie sich das Buch Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung ansehen, lehren wir das jeden und können
es ihnen leicht beweisen. Aber hier, sehen Sie, erfüllt sich all diese biblische Prophezeiung, und wenn sie anfängt, über
dieses Heilige Römische Reich und viel über diesen bösen Geist zu sprechen, dann sage ich Ihnen, dass es in Ihrer Bibel
etwa 100 Prophezeiungen darüber gibt – viele davon! Und es ist gar nicht so schwer, das zu beweisen.

Aber hier haben wir es mit Deutschland zu tun, das die Kontrolle über die von Großbritannien errichteten Militärbasen auf
Zypern erhält, und Großbritannien hat den USA erlaubt, diese Basen im Zweiten Weltkrieg zu nutzen, was einen enormen
Einfluss auf den Zweiten Weltkrieg hatte. Aber jetzt werden wir aus all dem herausgedrängt.

Hier ist also, was ich vor ein paar Jahren geschrieben habe. In dem Artikel sagte ich: „Schauen Sie auf eine Karte und Sie
werden sehen, dass es ein Sprungbrett zwischen Europa und dem Nahen Osten ist. Es ist in der Nähe von Jerusalem, es ist
in der Nähe von Rom, es ist in der Nähe von Berlin. Verstehen Sie die Nähe, d.h. die Nähe zu Jerusalem, die Nähe zu
Jerusalem, zu diesen wichtigen Städten und zu strategischen Gebieten. Und Sie beginnen zu verstehen, warum Zypern in der
Geschichte eine so entscheidende Rolle gespielt hat.“ Ja. Es war der Ausgangspunkt für viele Kreuzzüge und andere Kriege,
die seit, sagen wir mal, vor etwa 1500 Jahren geführt wurden, soweit es das Heilige Römische Reich betrifft. Kreuzzüge und
Zypern waren oft der Ausgangspunkt für Kämpfe im Libanon, in Jerusalem und anderen Teilen des Nahen Ostens. Aber das
geht schon seit etwa 1500 Jahren so! Was bedeutet das alles für uns heute? Denken Sie nur daran, dass Europa seit, sagen
wir, 1500 Jahren ein Auge auf Jerusalem und diesen Teil der Welt geworfen hat. Und seit Jahrhunderten wollen sie Jerusalem
kontrollieren.

Sollten wir alle darüber besorgt sein? Nun, ja, das sollten wir, aber wir müssen diese Prophezeiungen verstehen und alles
führt direkt auf die Wiederkunft Jesu Christi zu. Genau diese Ereignisse führen in die Wiederkunft und wir können Ihnen das
beweisen.

Beachten Sie Vers 25 (Elberfelder Bibel). Dort heißt es weiter: „Und wegen seines Verstandes wird er erfolgreich sein, ⟨mit⟩
Betrug in seiner Hand. Und er wird in seinem Herzen großtun, und unversehens wird er viele vernichten. Und gegen den
Fürsten der Fürsten wird er sich auflehnen, aber ohne eine ⟨Menschen⟩hand wird er zerbrochen werden.“ Na, wie finden Sie
das? Was für ein glückliches Ende das alles ist! Denken Sie darüber nach, wie wunderbar das ist!

Und der Hauptvermittler im Nahen Osten ist im Moment Deutschland. Und doch verstehen die meisten Menschen das nicht
und wissen es nicht.
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Jordanien hat gesagt, dass es Deutschland vertraut. Ein Verbündeter der USA und Großbritanniens und der kleinen Nation
Juda oder Israel, die heute Israel heißt, und Jordanien hat ihnen vertraut. Aber jetzt ist es Deutschland. Nun, was bedeutet
das? Was bedeutet das im Gesamtbild der biblischen Prophezeiung?

Ich muss Ihnen hier etwas vorlesen, um Ihnen zu zeigen, wie sehr sie in diese Endzeit involviert sind. Vers 43 in Daniel 11:
„[S]ondern er wird Herr werden über die goldenen und silbernen Schätze und über alle Kostbarkeiten Ägyptens; Libyer und
Kuschiter werden ihm folgen müssen. (44) Es werden ihn aber Gerüchte erschrecken aus Osten und Norden“. Oh-oh, jetzt
werden sie beunruhigt, was ist los? Was ist hier los? „[U]nd er wird mit großem Grimm ausziehen, um viele zu vertilgen und zu
verderben.“

Herbert Armstrong schrieb dies vor Jahren über Daniel 11, Verse 44 und 45. Er sagte: „Wenn die kommunistischen roten
Horden mit 200 Millionen Soldaten über Europa herfallen“, 200 Millionen Soldaten? Woher sollten sie denn so viele Soldaten
bekommen? Nun, sie müssten in Russland und China sein – sie sind enge Verbündete und haben sogar noch mehr
Verbündete, und siehe da, hier gibt es eine große Militärmacht. Er sagte weiter: „Sie werden alles zerstören, was ihnen im
Weg steht“. Das steht in Joel 2; Sie können das nachlesen in Joel. Aber „... die Hauptstadt dieses wiederbelebten Römischen
Reiches wird sich blitzschnell nach Palästina bewegen, wahrscheinlich nach Jerusalem. Das wird das wir das letzte
Gräuelbild der Verwüstung sein, das dort errichtet wird.“

Beachten Sie in Daniel die Verse 11 und 44 und 45 – nun, ich habe gerade einen Teil davon gelesen, aber lassen Sie uns
jetzt 45 lesen. Vers 45: „Und er wird seine prächtigen Zelte aufschlagen zwischen dem Meer und dem herrlichen, heiligen
Berg“. Hier ist Europa auf einmal nach Jerusalem gegangen, denn Europa wird ausgelöscht, wenn Sie sich die biblische
Prophezeiung ansehen. Ich sage Ihnen, dass es so ist. Diese asiatische Kriegsarmee oder die Armee, die kommen wird,
ist 200 Millionen Mann stark. Europa wird also zerstört, aber ihre Armeen werden nicht zerstört, also ziehen sie mit ihren
Armeen nach Jerusalem und Harmagedon, wie es genannt wird, oder Megiddo. Sie treffen sich dort und dann kommen auch
die Asiaten dorthin, um mit ihren Atombomben und allem anderen aufeinander zu prallen, aber dann werden sie nach
Jerusalem gebracht und bemerken etwas anderes. Sie sehen Jesus Christus am Himmel erscheinen und beschließen, dass
wir uns vereinigen und gegen diesen Feind kämpfen werden. Und sie wussten nicht, wer es war; sie wussten nicht, dass es
Jesus Christus war, aber es war ganz sicher Jesus Christus, und Er kommt. Und wenn Sie gleich zu den nächsten Versen
weitergehen, sehen Sie in Kapitel 12, Vers 1 bis 3, dass er sagt: Seht, die Leute, die diese Botschaft verkünden, und es sollte
hier keine Kapitelunterbrechung geben. Er sagt: Wenn Sie diese Botschaft verkünden, werden Sie leuchten wie die Sterne,
für immer und ewig!

Das ist eine wunderbare, wunderbare Verheißung, und was für eine Belohnung dafür, dass Sie Gottes Botschaft in diese Welt
tragen!
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